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会長挨拶	 伊藤会長

いよいよ、本日の例会で会長の任期が終わります。
後ほど卓話にて「 1 年間の総括」をさせて頂きます。
久しぶりに先週23日（金）に、淀屋橋にてグルメ会が

ありました。
16名の参加で楽しい会となりました。有難うござい

ました。
卓話がありますので、会長挨拶はこれで終わりとさ

せて頂きます。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　木田委員長
本日のゲストスピーカーはいらっしゃいませんが、

７ 月から入会予定者として青木秀記様と合田 昇様に
お越し頂いております。

本日の例会をごゆっくり楽しんでください。

幹事報告	 橋本幹事

本日で最後の幹事報告となります。
1 年間ありがとうございました。

本日は、青木秀記様と合田 昇様がお試しにて例会
に参加していただいております。

入会式は ７ 月 3 日の例会となっています。よろしく
お願いします。

出席報告	 出席委員会　島倉委員長
●会　員　数　42名　　出席会員数　39名
●来　　　客　 2 名　　本日の出席率　95.12％
● 6 月12日の出席率（メーキャップ含む）100％

橋本（芳） 幹事

木田 親睦活動委員長

本日の例会

第1894回例会　令和 5 年 7 月 3 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「新年度挨拶」
　　　　　　 　　　　　  阿部　吉秀 会長　
　　　　　　　　　　　　榎原　一滋 副会長
　　　　　「今年度主要行事予定」
　　　　　　　　　　　　坂本　一成 幹事

前回の記録

次回の例会

第1895回例会　令和 5 年 7 月10日
今週の歌　「いい日旅立ち」
卓　　話　「新年度理事挨拶」
　　　　　　堀　　　豊 クラブ奉仕担当理事
　　　　　　瀬川　　昇 国際奉仕担当理事
　　　　　　橋本　幸治 職業奉仕担当理事



島倉 委員長

退会挨拶	 島倉会員

吹田西RCに参加させていただき、ありがとうござ
いました。

4 年間でしたが、皆様には大変お世話になりました。
4 年間の例会は皆勤させていただき、今期は出席委

員長もさせていただきました。
特に家族例会では、長女も参加しましたし、妻も何

度も参加して楽しませていただきました。
特に、この前の神戸のコンチェルトは荻田会員夫妻

と同席させていただけた事もあり、今までで一番楽し
かったです。

伊藤会長、木田委員長ありがとうござました。
皆さんには、温かく接していただき感謝しています。
4 年間ありがとうございました。

退会挨拶	 長屋会員

吹田西ロータリークラブの皆様、梅雨の最中、ご健
勝のことと存じます。

さて、この度、当クラブを退会するにあたり、ひと
ことお礼を申し上げます。

2006年 9 月に入会させていただきましたのは、瀧川
パスト会長、亡き中辻パスト会長からお声掛けいただ
いたことで有りました。

入会後は右も左もわからない私に、皆様の温かいご
指導をいただきまして、これまで続けることが出来ま
した。本当に皆様のご厚情に感謝しています。

近年、遠方における業務が多く、本年からは固定的
に月曜日の例会の時間には、どうしても出席が間に合
う事が出来ない状態となり、本年 2 月以降、メー
キャップを続けましたが、やはり対面例会に参加しな
いというのでは、コロナ禍で有ればともかく、コロナ
後においては対面例会が本筋ですので、例会への参加
が困難なため退会の決意をした次第です。

移動例会やグルメ会、ゴルフコンペなど楽しい思い
出が多々あります。

本当にありがとうございました。
これからも皆様が、ますますご活躍されることを祈

念しています。

  

お誕生日のお祝い　 ７月

 

会　　員
　髙木会員
　西村会員
　福原会員
　石﨑会員
　家村会員

会員夫人
　橋本（芳）会員夫人
　福原会員夫人
　井伊会員夫人
　阿部会員夫人
　尾家会員夫人

 

次年度幹事報告	 坂本次年度幹事
本日の例会終了後、次年度理事会を実施します。次

年度理事の方は出席お願い致します。

坂本 次年度幹事

お知らせ	 堀会員
皆様のボックスにお入れしておりましたが、お手元

のチラシをご覧ください。
VALORE. presents 桂 春蝶チャリティー独演会と

題して、 ７ 月 ７ 日（金）お昼ですが14時から、吹田市文
化会館メイシアター中ホールで実施致します。

チケット料金は、お 1 人税込2,000円です。
公演のチケット売上金は全額を吹田市青少年育成支

援として寄付します。
会員の皆様も、よろしくお願い致します。

堀 会員

ニコニコ箱	 荻田SAA
● 伊藤会員　 1 年間ご支援ありがとうございました。
● 仁科会員　今期売上目標、300億円に対し325億円達

成！社員に感謝！皆さん、 6 年間大変お世話になり
ありがとうございました。

●紙谷会員　 1 年間ありがとうございました。
● 青木会員　息子の青木秀記をよろしくお願いします。
● 髙木会員　今期入会させて頂きありがとうございま

した。来期もよろしくお願いいたします。
● 瀧川（紀）会員　 1 年間 お世話になりました！
● 橋本（芳）会員　伊藤会長、 1 年間お疲れ様でした。

私も幹事としての皆さん手助けがあり、何とか務め
る事が出来ました。ありがとうございました。

● 阿部会員　伊藤年度 1 年間お疲れ様でした。
● 井伊会員　伊藤会長・橋本幹事・理事・役員の方々

1 年間ご苦労様でした。
●石﨑会員　会長・幹事・理事役員の皆様 1 年間あり

がとうございました。
●瓜生会員　 1 年間、原稿提供ご協力ありがとうござ

いました。
●榎原会員　伊藤会長、橋本幹事、お疲れ様でした。
●江村会員　来年度も、よろしくお願いします。
●尾家会員　伊藤会長以下役員の皆様 1 年間お疲れ様

でした。
●小川会員　伊藤会長をはじめ役員の皆さんに感謝し

ます。



●荻田会員　15年間、ありがとうございました。
●木田会員　伊藤会長、橋本幹事お疲れ様でした。
●佐々木会員　伊藤会長、 1 年間有難うございました。
●清水（大）会員　 1 年間、職業奉仕の理事として、お

世話になりありがとうございました。
●瀬川会員　本年度もお疲れ様でした。
●田中会員　会長、理事の皆さん 1 年間大変ご苦労様

でした。
●西村会員　伊藤会長 1 年間、健康情報ありがとうご

ざいました。
●橋本（幸）会員　伊藤会長、橋本幹事 1 年間お疲れ様

でした、ありがとうございました。
●堀会員　 ７ 月 ７ 日（金）にメイシアターにおいて落語

のチャリティー独演会を主催致します。チケット販
売しておりますので宜しくお願い致します。

●村井会員　伊藤会長お疲れ様でした。
●本田会員　東急REIホテル様、例会の食事おいしく

頂きました。久田さんお世話になりました。
●グルメ同好会　多数参加いただき、ありがとうござ

いました。

本日で目標の150万円以上達成しました、会員皆様
のご協力に感謝します。

　　　　　　　本日のニコニコ箱 180,200円
　　　　　　　累計のニコニコ箱 1,596,320円
　　　　　　　累計のニコニコB 12,000円

荻田 SAA

グルメ同好会	 福原幹事

お値打ちグルメ会　第26回例会を2023年 6 月23日（金）
に中央区道修町のかんてき屋　要（かなめ）で開催し
ました。

3 年ぶりの開催で16名の方に参加いただきました。
しゃぶしゃぶの小鍋、海鮮の炭火焼からデザートま

で美味しくいただきながら、楽しく歓談いたしました。
次回は、 9 月20日を予定しています。更なる皆様の

ご参加をお待ちしております。

福原 会員

グルメ同好会

一年間の総括� 伊藤　泰充�会長

2022－2023年度RI会長ジェニファー・ジョーンズ
のテーマは、
「IMAGINE	ROTARY」
「想像してください、私たちがベストを尽くせる世界
を。私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をも
たらせると知っています」です。

それを踏まえて今年度我々、吹田西ロータリークラ
ブ会長テーマは、
「ロータリアンの健康増進、そして活動を楽しみ、
変化を！」
と致しました。

人生100年時代と言われています。
健康で100歳まで生きるということは、60歳で定年

というような概念ではなく、健康で80歳を超えても元
気にベストを尽くせる活動ができることを意味します。

まず、ロータリアンとその家族の健康増進、そして
地域の皆様の健康意識を高め、その世界（地域）に変
化をもたらせる奉仕活動も行いたいと思います。

また、会員増強はもちろんのこと、「多様性・公平
さ・インクルージョン（DEI）」を実現することで更
なるロータリー活動がインパクトのあるものとなって
いくように思います。

日本における多様性は、人種や宗教ではなく性別・
年齢・出身地などが考えられます。

特に女性会員、そして年代のバランスも意識する必
要があります。

会員増強の具体策、継続可能なものが望ましいと考
えます。
・私の会長としてのテーマ
■ ロータリアンの健康増進、会長挨拶でお伝えできた

でしょうか。何か記憶に残っていることがあれば幸
いです。

⼼残りが 2 点あります。
地域の皆様の健康意識を高めるための活動ができ

なかったこと。できれば、石⿊DRに地域の人々へ
健康セミナーをできればよかったです。

もう一つ⼼残りは、シェフで食材から調味料まで
こだわった方がいます。この方を卓話へ、食と健康
のあれこれもやりたかったと思っています。

■ 活動を楽しむ 
コロナも終息へ向かう中、久しぶりの家族例会な

どはある程度楽しめたのではないでしょうか。親睦
委員長の木田さん、委員の皆さんお世話になりました。

■ 変化を！
これは何もできてなかったと反省、申し訳ありま

せんでした。

卓　　　話



Suita West RC

秋・クリスマス・春の合計 4 回
● 熊本中央RC　友好クラブ訪問10/20・21（クラブ

奉仕委員会、幹事　担当）※実行委員会
● CWP（11/22～11/26クリーンウォータープロ

ジェクト）ナコンパノムRC共催
　（国際奉仕委員会、幹事　担当）※実行委員会
● 会員増強
● ニコニコ箱　総額　150万円
● ロータリー財団　年次寄付160ドル／ポリオプラ

ス基金　50ドル／恒久基金　10ドル／米山記念奨
学会寄付　 3 万円

● 年配者限定懇親会開催　いつまでも楽しいロータ
リーライフを。

★ 仕事 1 番　家族 2 番　ロータリーライフ 3 番　協
力し合って活動を楽しむ。

★ ７ 月より 1 年間、幹事・理事・役員の方々、そし
てクラブの皆様には大変お世話になるかと思いま
すが、ご協力のほど宜しくお願い致します。

最後に伊藤会長、 1 年間お疲れ様でした。

卓話者　伊藤　泰充 会長

木下 プログラム委員長
1 年間有難うございました。

卓話者　阿部　吉秀 会長エレクト

■会員増強 
増強どころか激減という結果。
⾊々と事情があり退会される方は仕方ありません。
青木パスト会長、荻田パスト会長、長屋会員、本田

会員、仁科会員、島倉会員、皆様、⾊々とお世話にな
りました。

これからもお会いするかと思いますが、宜しくお
願いします。

私の年度ではできませんでしたが、来年度は会員
増強をよろしくお願いします。
　最後に、1 年間ご協力・ご支援有難うございました。

次年度活動方針� 阿部　吉秀�会長エレクト�

皆さん、こんばんは。
来年度会長になる阿部です。宜しくお願い致します。
余談ですが、伊藤会長が話されている間に、私の

アップルウォッチから⼼拍数が異常ですと案内が来る
ぐらい緊張しているのかも知れません。

今日は、お試し入会に青木パスト会長のご子息、年
齢は43歳で私と同じ年齢に入会となり、一番若い会員
になります。島倉会員の後継者となる合田さんは、私
の同級生です。

縁ある 2 人の入会となりました。
会員数2019年度が49名、2023年度は38名となり、創

立時3７名に次ぐ少人数で新年度のスタートになり、会
員数 4 名減になると会計上120万円マイナスとなり、
厳しい状況になる事が予想されます。清水大吾会員増
強委員長を中⼼に皆様も会員増強のご協力をお願いし
たいと思います。

伊藤会長年度方針である健康を意識し、来年度は例
会 5 分前に皆さんとストレッチ体操が出来るように、
清水大吾会員にお願いしております。

日頃から健康を意識して頂ければ幸いです。
さて、次年度の活動方針ですが、『親睦と友情を深

め、ロータリーライフを楽しむ。』
（会員増強に繋がる）
ロータリー現状
1  ．会員数減少　コロナの影響あり
2  ．入会後、 1 年以内で 6 割が退会する
3  ．高齢化・高額化・マンネリ化
4  ．会員数はコロナ前2019年が49名、2023年38名と

なり、創立時の3７名に次ぐ少人数です。
2023－24年度は、アフターコロナとし、ロータリー

ライフを皆で楽しめることを主眼としたい。そのため
にはマンネリを打破し変化を楽しむ。

その 1  　理事会　例会開催前に行う（ 8 月・10月・
2 月・ 5 月の 4 回予定）30分以内終了

その 2  　例会 5 分前　健康を意識しストレッチ体操
その 3  　メンバー全員が参考になる外部卓話の招聘
その 4  　例会の食事
その 5  　同好会の活性化

 （グルメ会 4 回、ゴルフ会長杯、 5 RC、熊本
中央RC含め 5 回+有志ゴルフ 2 回）

主たる事業
● 移動例会・移動家族例会　 8 /28第1900回例会・


